
Campaña de incidencia política Ley Federal para el Fomento y Protección del Maíz Nativo. 
#LeyMaízYa 

 

 
¡Ayúdanos a pedirle a la Cámara de Diputados que se debata y apruebe la Ley Federal para el                                   
Fomento y Protección del Maíz Nativo! 
 
Graba un video de no más de 1 minuto con la opción que más te guste y envíalo a:                                     
fundacionsemillasdevidaac@gmail.com 
 
 

Paso 1: Preséntate y pídele a la Cámara de Diputados que debata la Ley: 
 
Me llamo _____ soy mexicana/mexicano y le pido a la Cámara de Diputados que debata y                               
apruebe la Ley Federal para el Fomento y Protección del Maíz Nativo. 
 

Paso 2: Di en el video la opción que más te guste o comparte tus razones de por qué esta Ley                                         
es importante: 
 

Opción 1: En México es el centro de origen del maíz; tenemos más de 60 especies nativas.                                 
Es una semilla sana, que nos alimenta y nutre todos los días. Esta ley puede ser una                                 
victoria para nuestra soberanía alimentaria. Por eso... 

 
Opción 2: La obesidad y la diabetes son causadas por una mala alimentación.                         
Incluir al maíz en nuestra dieta es parte de la solución al problema de salud                             
alimentaria que padecemos. Necesitamos proteger las semillas de maíz para que                     
sigan siendo sanas y nutritivas. Por eso… 
 
Opción 3: Si te dijera que sin esta Ley las tortillas, tacos, quesadillas o tamales, no                               
sabrían igual, ¿harías algo al respecto? Tenemos derecho a consumir maíz                     
sabroso y nutritivo, que esté protegido se produzca en nuestro país. Por eso... 
 
Opción 4: Sin semillas no habría agricultura. Es un camino que cambió a la                           
humanidad, que generó cultura, que construyó nuestra sociedad. El maíz es lo                       
que alimenta a nuestros pueblos, no sólo de México sino del mundo. Hay que                           
protegerlo. Por eso.... 
 
Opción 5: Muchas personas me han preguntado por qué apoyo esta Ley. La                         
apoyo porque tiene que ver con la forma en la que protegemos al maíz que nos                               
alimenta diario y también porque cuida la forma en la que se produce. Quiero                           
que el maíz siga siendo libre, sano y nutritivo. Por eso... 
 
Opción 6: Cuéntanos qué es lo que más te gusta comer con maíz, por qué te                               
parece que es importante protegerlo o cómo vinculas al maíz con nuestra                       

historia e identidad como mexicanas y mexicanos. 
 

Paso 3: Cierra el video con esta frase u otra que tu elijas: 
Sí a la Ley de Maíz Nativo. Porque proteger a nuestro maíz, es proteger a México. 
#LeyMaízYa 
 
 
 


